

# Défilé EIDM Lille “Chroma Olympique”

**Jeudi 25 avril 2024, a eu lieu à partir de 19h00, la première édition de l’EIDM Lille Fashion show. C’est en plein coeur de Lille à Grand Scène, en présence de leur parrain Frédérick Bousquet, que nos étudiant.e.s en 1re année de Bachelor ont organisé une soirée où l’élégance rencontre la performance.**

## **Chroma Olympique : quand la mode rencontre le sport !**

À travers notre philosophie du “learning by doing”, nous permettons à nos étudiant.e.s, dès la 1re année, de réaliser un projet d’envergure (défilé, magazine ou pop-up store) autour d’une thématique annuelle. Pour cette première promotion lilloise et en l’honneur des Jeux Olympiques 2024, nous vous avons invité à participer à une expérience unique qui célèbre l’harmonie parfaite entre les deux univers : la mode et le sport. Bienvenue dans l’univers fusionnel de notre défilé Chroma Olympique, où l’élégance rencontre la performance.

## **Au programme ...**

L’ouverture officielle des portes a eu lieu à 19h00. Organisé dans son intégralité par nos étudiant.e.s en première année de Bachelor tous cursus confondus, le défilé Chroma Olympique se voulait une ode aux jeux olympiques. Présentées en cinq (5) actes et en fil rouge, les collections ont chacune fait écho à une couleur des anneaux olympiques : le bleu qui était une invitation à un voyage entre mer et ciel, le noir symbole de rigueur sportive et d’élégance par excellence, le rouge qui image la dualité entre la puissance sportive et la sensualité, le jaune qui oscille entre optimisme et tendance phare estivale et le vert pour la persévérance. Un aftershow exclusif animé par un DJ suivi d’un cocktail sont venus clore la soirée en beauté. Mille mercis au parrain de la première promotion d’étudiant.e.s de l’EIDM Lille Frédérick Bousquet pour sa disponibilité, à l’ensemble de nos partenaires pour leur soutien (RFM, maison Athlé, Slowmod, Citadium, etc..) et félicitations à l’ensemble de nos étudiant.e.s en 1re année de Bachelor pour le superbe show..

## **À propos de l’EIDM**

Classée meilleure école de mode française au CEOWorld ranking 2022 et véritable référence en matière d’excellence pédagogique, l’EIDM propose des cursus professionnalisants de bac+3 à bac+5 reconnus par l’Etat, dans les domaines du styling, de la direction artistique, de la communication, du marketing, et du business de la mode et du luxe. Pionnière et visionnaire, l’EIDM place l’humain, l’action et l’innovation au cœur de son ADN pour répondre avec ambition aux enjeux de l’industrie de la mode et du luxe d’aujourd’hui et de demain. L’EIDM se caractérise par son ancrage à l’international avec 16 universités partenaires à travers le monde, son taux d’employabilité de 85% dans le semestre suivant la fin de la formation, ses ambassadeurs, ses collaborations d’exception, et son réseau d’Alumni au sein de maisons de luxe et haute couture (Dolce&Gabbana, Alaïa, Jean Paul Gaultier, Versace, Mugler, L’Oréal, Vogue...).

## **À propos d’ACE**

ACE Education est un acteur majeur de l’enseignement supérieur en France, proposant des formations certifiées de Bac+3 à Bac+5 dans les domaines du management du sport, de l’hôtellerie, du tourisme de luxe, des arts appliqués, du design et de la mode, au travers de ses six écoles : AMOS Sport Business School et ESBS, écoles de sport management, ESDAC, école de design, CMH, Centre de Management Hôtelier International de Luxe, EIDM, Ecole Internationale de Mode et Luxe, ENAAI, Ecole d’Arts Appliqués, BD et Illustration. Le groupe offre une variété de programmes sur ses 44 campus en France et à l’étranger. Il met l’accent sur les expériences internationales et sur la professionnalisation au cœur même de l’expérience étudiante.

## **Contact Presse**

**Liliane BARA**  
**Responsable Communication & RP**  
(+33) 6 01 46 97 06  
lb@eidm.fr